
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
25. Sitzung der Gemeindevertretung Rankwitz  

vom 22.05.2023 

 
Top 8 Einwohnerfragestunde - II. Teil 
 
 
Herr Hannak erläutert, dass der erste Entwurf für die Buswendeschleife in Krienke an den Land-
kreis und der UBB zur Abgabe einer Stellungnahme gesendet worden ist.  
 
Aus dem Publikum wird nochmals auf die Frist der verkehrsrechtlichen Anordnung (Geschwin-
digkeitsbegrenzung) in Krienke hingewiesen. Diese solle zu gegebener Zeit entsprechend ver-
längert werden.  
 
Es folgt die Frage ob es konkrete Vorgaben vom Landkreis oder vom Land an Kommunen hin-
sichtlich Klimaschutz gibt? Konkrete Vorgaben gibt es nicht. Herr Sundmacher teilt mit, dass er 
in Kontakt mit der Fa. Rheingas steht und gibt die Info, dass die Versorgung mit Flüssiggas ge-
währleistet ist (auch zukünftig unter Zugabe von u.a. Biomasse etc.)  
 
Frau Sundmacher bittet die Gemeindevertretung darum, die Entscheidung zur Benennung der 
Alten Schule in Rankwitz zu überdenken und hat folgende Anliegen: 

• Verlängerung der Zuwegung des Hintereinganges der Alten Schule 
• Pflasterung einer kleinen Fläche für die neue Schneidemaschine im Bereich des Giebels 

der Alten Schule.  
Herr Volkwardt antwortet, dass Fa. Köster darüber unterrichtet wird. 
 
 
 
 
 
 


